

風のたより

仙台青陵中等教育学校
第1学年だより 第5号
2022.5.30 発行

夏の訪れ

暦の上で立夏はとっくに過ぎていましたが、衣替えや夏日などという言葉が聞かれるようになり、そろそろ夏が近づいてきたと感ずることができるといふ今日この頃です。だいたい週に1回は行事があった5月でしたが、この後もまだまだ行事は続いています。

まずは中総体、運動部の生徒に頑張ってもらいたいところですが、そこは1年生ですから試合に出場する人は少ないようです。コロナの影響で大会会場に入ることさえも出来ない部活もあるようですが、そんな時には心の中で応援しましょう。中総体当日の出席確認などはまた後日お知らせしますので、お待ちください。

中総体から1週間後には初めての定期考査があります。今週の「マイプランニングノート」から今までの振り返りを中心とした様式と計画を立てられる様式の2種類を両面に印刷して配付しました。どちらを利用するか、自分で良く考えて使ってください。定期考査の受け方など諸注意は後日生徒にお知らせしますが、まずはしっかり体調を整えて2日間すべての科目を受験するようにしてください。



をいただければと思います。

そして定期考査が終わると、合唱祭があります。各クラスの曲は決まったようです。コロナの関係で保護者の皆様に見ていただくことは出来そうにありませんが、ぜひご家庭で話題にしていいただければと思います。合唱祭に向けて互いの意見がすれ違う場面もありますが、この合唱祭を通して生徒が成長していきます。生徒の様子などを見ていただき、気になることなどがありましたら担任などにご連絡

最近の・・・

生徒たちは少しずつですが、学校での生活に慣れてきているようです。慣れてきたとともに、疲れも蓄積しているような様子が授業中などに見受けられるようになってきました。公共交通機関を利用した登下校を始めとして学習や部活動など様々な場面、また学校におけるものばかりでなくコロナ禍などの色々な制限なども重なって、疲れが増大しているようです。保護者の皆様には生徒の体調管理をお願いしたいと思います。授業中などに体調が悪くなって、保健室で様子を見ても回復することがないために早退をするという生徒が少し増えてきています。朝の一時になんとか身体が重いように見えたりする場合には思い切ってお休みさせることも必要です。早退する生徒のお迎えにいらっしゃった保護者の方から「少し頑張れば行かれそうだったのでは」といふことがあります。頑張ることは悪いことではありませんが、何事も「過ぎ」てしまえばマイナスになります。考査対策の学習を頑張り過ぎて、結果体調を崩して受験出来ないでは元も子もありません。

十分な睡眠と食事を心掛けて体調管理をお願いします。

5月20日の体育祭の様子はクラスだよりをご覧ください。

